To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: Jordan Ceramic Industries Date: 29-03-2022 09:05:00 AM	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: مصانع الخزف الأردنية التاريخ: 29-03-2022 09:05:00 AM
The Extraordinary General Assembly Meeting of Jordan Ceramic Industries was held on 13:00 On 28-03-2022 at ZOOM. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 59.9%.	عقدت الهيئة العامة لشركة مصانع الخزف الأردنية بتاريخ 28- 2022-03 على 13:00 اجتماعا غير عادي وذلك في الإتصال المرئي والإلكتروني ZOOM وبنسبة حضور 59.9 %.
Subject: Other	الموضوع: آخر
Decrease number of board of director to be five instead of seven Amortize part of accumulated losses amounted 3230717 JOD in Statutory reserve & voluntary reserve	الموافقة على تخفيض عدد اعضاء مجلس الإدارة الى خمسة بدلا من سبعة اعضاء الموافقة على اطفاء جزء من الخسائر المتراكمة والبالغة 3230717 دينار في الإحتياطي الإجباري والإحتياطي الإختياري كما في 2021/12/31
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة